

La Troisième Guerre Mondiale



Sharmion F.



Pourquoi une femme de si forte corpulence achète-t-elle ces paquets de chips ?' me-demandais-je ?

Cela m'arrive de me détester, ou plutôt de détester certaine choses en moi ; par exemple, les pensées qui tournent dans ma tête. Il y a une troisième guerre mondiale là ! Je tire sur les gens et le champ est plein de victimes. Toutes les pensées sont invitées à y prendre place... s'il reste encore de la place.

Et, au fait, est-ce pour elle-même que cette femme a acheté ces chips ? Cela aurait pu bien être pour une soirée, pour une voisine. Elle peut aussi avoir un problème de thyroïde.

Et quoi dire de ma voisine qui conduit une Mini-Cooper toute neuve, mais qui n'a pas payé ses charges de co-proprétaire, malgré les 2 relances que je lui ai envoyées ? 'Comment peut-elle se permettre une telle voiture de marque ?' Mais finalement, qui sait si ce n'était pas un cadeau de son père, ou une voiture de fonction?

'Ce monsieur là, il conduit comme un paysan!'. Quelle réflexion dégradante, quand-même! Et toi, ma chérie, combien de points de ton permis as-tu perdu?

'Son maquillage est beaucoup trop évident ; on ne voit que ses lèvres rouge-vif'. Et si elle venait de sortir d'une séance de photos?

Maintenant je pense à Vivi. La pauvre, je ne pense à rien de bon à son sujet : il y a une dizaine d'années, sa tante m'avait dit qu'on ne pouvait pas lui faire confiance.

Ce que j'entends nourrit et fait préjudice à mes pensées, de toute évidence.

Il y a des jours où j'ai l'impression que ma vie est une rivière de plaintes et de critiques dans ma tête; oui, c'est une vraie guerre!

Quand on parle d'amener nos pensées en captivité, j'ai l'image d'un cowboy en train d'appivoiser un mustang avec son lasso qui tourne autour de sa tête. Même mes pensées ont des images...

Bien heureusement, ces pensées laissent quelques places aux idées! L'Apôtre Paul nous exhorte à ce que l'objet de nos pensées soit tout ce qui est vrai, honorable, juste, pur, aimable, vertueux , tout ce qui mérite l'approbation et digne de louange. Quel festin!

La reconnaissance est sans doute la grande bienvenue aussi, dans mes pensées. Surtout la reconnaissance envers Lui; mais aussi pour tant d'autres choses : mes enfants, le toit au dessus de ma tête, ma

santé, mes yeux qui voient clair et mes oreilles qui entendent bien (parfois trop, même), mes deux bras, mes jambes, mes pieds et mes mains, qui sont toujours opérationnels...

De votre côté, si vous avez d'autres propositions, je suis preneuse!

Love,

Sharmion F.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com